
                              

令和５年度 我孫子市立並木小学校 
学校評価のまとめ 

今年度も，「学校評価アンケート」にご協力いただきありがとうございました。皆様方のご協力

によりたくさんの方々に回答をいただきました。いただいた回答は学校としての見解をまとめた

上に，学校運営協議会の委員の皆様にもご提言をいただきまとめとさせていただきました。おか

げさまをもちまして今年度の教育活動の成果と課題を明確にしていくことができました。このこ

とを来年度の教育活動に生かしていきたいと思います。 

「並木小に満足していますか」の設問については 95.5％の方に「当てはまる・大体当てはまる」

と大変良い評価をしていただきました。この結果については教職員一同，次年度への大きな励み

となります。しかしながら，課題とする点もいくつか挙げられましたので，「全ては子どもたちの

ために」を念頭に置き，より真摯な気持ちで今後も改善に向けて取り組んで参ります。 

皆様からいただきましたご意見１つ１つに対して紙面においてお応えすることはできません

が，学校として改善の視点として受け止め，よりよい学校づくりに活かしていきます。来年度も

学校教育目標である「心やさしく かしこく たくましい子どもの育成」を目指し，保護者の皆

様及び地域の皆様と連携を図りながら教育活動に邁進して参りたいと思います。 

【生活に関わるもの】 

「児童は楽しく学校生活を送っていますか。」には 94.3％の方が「当てはまる・大体当てはま

る」と大変良い評価をしていただきました。ただ，「給食後の歯磨きを再開して欲しい。」「様々な

家族形態があるなかキッズ携帯のルールは今の時代に合っているのか。」等の意見を頂きました。

児童の安全を第一に考え，これらのご意見に対応できるよう改善していきます。 

【学習に関わるもの】  

「児童は意欲的に学習し学習した内容を身につけていると思いますか。」に関しては，84.9％の

方が「当てはまる・大体当てはまる」となっています。しかし，「生徒自身が PC を使った IT 教育

がどの程度行われているのか分からない。」「欠席が続いてもすぐに対応できるように、オンライ

ン学習の練習をしたらどうか。」等の意見を頂きました。ICT 教育については，情報モラル教育も

同時に進めなければなりません。発達段階や学習内容などに応じて，定着を図りながら実施して

いきます。 

【その他】  

 「久寺家中学校区では小中一貫教育の充実に努めていますか。」では 41.3％の方がわからない

という回答でした。久寺家中区では，児童が中学校に行った際に困らぬよう小中一貫の日（６年

生が久寺家中学校で授業体験や部活動見学を行う日）や授業の相互参観等を行っています。昨年

の 56％から減ってはいますが，今後も学校だより，ホームページ等を通じて小中一貫教育につい

てもお伝えしていきます。 

【終わりに】 

 数々のご指摘を受ける中，激励の言葉もいただき心強い気持ちでいっぱいです。これらいただ

いたご意見を真摯に受け止め，子どもたちにとってよりよい教育環境を作れるようこれからも邁

進して参ります。「全ては子どもたちのために」を常に念頭に置き，知徳体の調和のとれた教育活

動を進められるよう職員一丸となって努めて参ります。 
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